

教育目標「豊かな人間性や社会性を身につけたたくましい稻中生」

「目指す生徒の姿」
自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健康で働く生徒

師弟一如

稻田中学校学校だより
第 15 号
平成 26 年 10 月 29 日
文責 校長 安斎 次弥

大成功だった秋華祭！！

一人一人散ることのない思い出つくることができました。

ご協力 ご支援ありがとうございました！！



18日稻田中最大のイベント第12回の秋華祭が保護者の方々のご支援、ご協力のもと無事、大成功のもと終えることができました。今年のテーマ「皆で咲かせよう散ることのない『思い出』(はな)を」をそのまま実現できたのではないかと思っています。今年度は2度も台風によって、臨時休業となりました。もともと限られた時間しかないので、それに追い打ちをかけるように思いも寄らぬ臨時休業のなか、本当に間に合うのかどうか心配しておりました。しかし、学校祭が近づくにつれて真剣さも増し、本番を迎えることができました。さすが稻中生です。それぞれが役割を担いながら努力したこと。大変素晴らしいです。今年度は、有志発表もあり、見応えがありました。これからも今回の秋華祭を自信にして学校生活を充実させてもらえたからと考えています。PTA役員、厚生委員会の皆様には、朝から模擬店のお手伝いありがとうございました。例年同様収益については、生徒の部活動資金として有効に活用させていただきます。なお、詳しい収益等については、後日報告させていただきます。ご協力ありがとうございました。

閉幕式での表彰関係の次のとおりです。

◇テーマ、シンボルマークの部

テーマ：シンボルマーク 3-2 土居 明音さん

◇学級旗コンクールの部

最優秀賞：3年2組 優秀賞：2年2組

◇クラス発表の部

最優秀賞：3年2組 優秀賞：3年1組

優良賞：2年1組、2年2組

努力賞：1年1組、1年2組

◇合唱コンクールの部

最優秀伴奏者賞：3-2 根本 菜央さん

最優秀指揮者賞：3-1 小池 貴紀君

最優秀賞：3年1組

優秀賞：3年2組

優良賞：2年1組、2年2組

努力賞：1年1組、1年2組

◇有志発表賞

鈴木統河君、大住柊太君

美術部3年生



残念な事が
続いています！
上履きの中敷き紛失

夏休み明けから、今まで女子生徒の上履きの中敷きがなくなるということが、続いています。

稻田中学校には、いじめや仲間はずれなどないのが自慢でした。8月以降これまでに、3回ほど女子生徒の上靴ばかりが被害にあります。その都度、アンケート、放送による指導は行っていますが、残念ながら被害が続いている。放課後から次の朝までの間です。誰がやったかは不明ですが本校生が加害者であることは違ひありません。人が困ることを物陰から見て喜んでいる生徒がいるとしたらとても残念です。自分がされて嫌なことは、他人には絶対しない。逆に、困っている人を見つけたら助ける生徒になって欲しいのです！！「己の欲せざる所、人に施す事なれ！」今後もこのようなことのないよう十分巡回、指導の徹底を図ります。ご家庭でもこのよう

松明づくり本番！！10月25日

地域の方々やPTAの方々の支援をいただき完成しました！！ご協力ありがとうございました。

9月27日萱刈、10月11日の竹切りと萱運びを経て、今回の松明づくりになりました。今まで松明作り協力会をはじめとする地域の方々の支援をいただきながら順調に進めてきましたが、25日(土)は稻田中学校松明づくり協力会の皆さん、PTA役員、保護者約30の方々の支援をいただき、生徒も入って作業を行いました。生徒は、慣れない作業で初めは戸惑っていたようですが、協力会の方々やPTAの方々のご指導を受けながら作業を進めやすらぎ松明が完成しました。また、お昼には、稻田公民館から豚汁を全校の生徒に作っていただき、ごちそうになりました。ありがとうございます。<今後の日程>

11月6日(木) 13:00 ~
出発式

11月8日(土)
松明あかし参加

